
「かしこくやさしくたくましく みんなで伸びよう浦城っ子！」

学校だより 第３号
延岡市立浦城小学校

令和３年６月２９日（火）

校 長 小岩﨑 長規

６月は、梅雨の雨の心配をしながらもいろいろな行事を行うことができました。その中で

も、多くの友達と交流することを大きな目的として行っている「南浦なかよし遠足」と「南

浦いきいき学習」が雨による中止をせず、実施することができて本当によかったです。

遠足は、６月１８日に浦城小・熊野江小・島野浦小の３校合同でビーチの森すみえで行い

ました。コロナ対策をしながらではありましたが、じゃんけん列車、転がしドッチボールな

どをしたり、グループに分かれてお弁当を食べたりしながら楽しく過ごし、交流を深めるこ

とができました。

また、いきいき学習は、同じく３校が島野浦小学校で学習し

ました。図工での造形遊びや国語での百人一首をしたり、体育

でボール運動をしたりしながら交流を深めました。

日常と異なる環境の中で、多くの人と交流する経験をするこ

とが、子どもたちをまた一回り成長させてくれました。今後も

子どもたちに様々な交流の場を経験させていきたいです。

６月７日に「第１回学校評議員会及び学校関係者評価委員会」を実

施しました。学校評価は、学校教育の質の向上を目指すこと、学校の

説明責任をしっかり果たすこと、地域ぐるみで子どもを育むことを目

的として行っています。

本年度の評議員は藤田敏廣様、岩切幸久様、上杉謙様、長濱ちづ子様の４名の方々です。

会では、委嘱状交付のあと、本年度の学校経営についての説明、本年度の教育活動につい

ての説明を行いました。また、情報交換の場では、今後の地区行事等に関して学校との協力

体制についてや児童数減少に関しての話、中学校進学に向けて学力・生活力を身に付けさせ

てほしいといった意見など、多様な話合いを行うことができました。

日頃から、空き缶、空き瓶を学校へ持ってきていただき、大変ありがとうございます。

６月１５日に、集まった空き缶を保護者に引き取り業者の所へ持って行ってもらいました。

今回は、空き缶を持って行ってもらいました。とてもたくさん集まっており、トラックが一

杯になるほどでした。総重量105kgで、金額は15,435円でした。

皆様のご協力に心から感謝いたします。

益金は、特別会計に入れ、子どもたち・学

校のために大切に使わせていただきたいと

思います。



日 曜 行 事

１ 木 全校朝会
プール開き（港小と合同）

2 金 ＡＬＴ訪問

3 土

4 日

5 月

6 火 港小プール来校

7 水

8 木 よのなか先生（サッカー教室）
委員会活動

9 金 ふくろう号来校
クラブ 活動

10 土

11 日

12 月

13 火 港小プール来校

14 水

島野浦小との交流
15 木 ＰＴＡ全員協議会

ＰＴＡ心肺蘇生法講習

16 金 よのなか先生（サッカー教室）
クラブ活動

17 土

18 日

19 月

20 火 プール納め （港小と合同）

21 水 代表委員会

22 木 海の日

23 金 スポーツの日

24 土

25 日

26 月

27 火

28 水 ＡＬＴ訪問

29 木

30 金 終業式、大掃除

31 土

☆浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。是非、ご覧ください！
「延岡市立浦城小学校」で検索！

「モンシロチョウのかんさつ」
３年 岩切 朝海

一度にチョウが三びきせい虫になりまし

た。そのチョウは理科で育てたモンシロチョ

ウです。

たまごから育てました。たまごは、トウモ

ロコシみたいな形で、大きさは１ミリぐらい

でした。とても多くの線がありました。

たまごからよう虫が出てきました。どんど

ん大きくなり、３センチ３ミリぐらいの大き

さになりました。せなかには、けが多くはえ

ていました。体には、黄色の点が２０こぐら

いありました。

そして、さなぎになりました。さなぎの色

は、黄緑色でした。幼虫のときと同じ数の黒

い点がありました。頭には、角みたいなもの

がありました。大きさは、よう虫のときより

小さくなりました。２センチぐらいです。心

の中で、

「早く、せい虫になるといいな。」

と思いました。

つぎの朝、３びきもチョウになっていまし

た。にがしたら元気にとびたったのですごく

うれしかったです。

おせわは、たいへ

んだったけど楽し

かったです。


